

Firmenprofil

Spielwelle ist Ihr Partner, wenn es um die Ausstattung von Kindergärten, Kindertagesstätten, Krippen und Hort-Einrichtungen geht. Das Unternehmen Spielwelle wurde im April 1990 gegründet. Seitdem ist es zu einem bundesweit tätigen Unternehmen herangewachsen mit über 60 Mitarbeitern im Innen- und Außendienst. Firmensitz ist das hessische Romrod, wo unser freundlicher Innendienst für alle Service-Fragen bereitsteht. Durch unsere zahlreichen Vertriebs-Fachberater im direkten Kundenkontakt garantieren wir eine ausführliche Beratung und eine bedarfsgerechte Unterstützung der Kindereinrichtungen.

In Kindergärten ist Spielwelle bekannt und beliebt für die hohe Gestaltungs- und Produktqualität, die einzigartigen pädagogischen Ansätze und den Spaß, den Kinder beim Spielen und Lernen haben. SPIELEN NEU DENKEN – Nach diesem Motto entwickelt Spielwelle neue exklusive Produkte in Zusammenarbeit mit professionellen Spieldesignern mit neuen Blickwinkeln und innovativen Ideen. Wir sind dabei stets auf der Suche nach dem besten Weg Erzieher*innen und Eltern in der Erziehung zu unterstützen, Kinder in ihrer Entwicklung zu fördern und ihnen dabei ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.



SPIELEN NEU DENKEN

Das Spielwelle-Manifest Teil 1



SPIELEND WISSEN

Die Wissbegier kleiner Kinder ist unerschöpflich. Durch eine gezielte, frühe Förderung werden Kinder zur schöpferischen Beschäftigung und Entfaltung ihrer Persönlichkeit angeregt. **Das kreative Spiel ist dabei der Ausgangspunkt und Vermittler für die Verknüpfung von Wissensansätzen**, die Förderung persönlicher Interessen & freies Denken.



PROFESSIONELLE ANSPRÜCHE

Unser Anliegen ist die Entwicklung eines Sortiments, das **speziell an die Ansprüche in Kindereinrichtungen angepasst** ist. Im Fokus stehen dabei Nachhaltigkeit, Robustheit und langfristiger Spielspaß. Denn nur mit einer hohen Gestaltung- und Produktqualität und durchdachten Konzepten können Kindergärten professionell und nachhaltig Kinder in ihrer Entwicklung fördern.



MIT DESIGN MOTIVIEREN

Wie begeistert man Kinder immer wieder aufs Neue? Mit einem professionellen Design, das sich am Menschen und seinen Bedürfnissen orientiert. **Gutes Design lässt sich intuitiv bedienen, ist ergonomisch mit haptisch gefälligen Materialien wie Holz und Textilien sowie optisch ansprechend gestaltet.** Das Design motiviert die Kinder zum Spielen und lässt sie nebenbei spielerisch fürs Leben lernen.



KINDLICHE NEUGIER ANREGEN

Kinder werden in ihrer Entwicklung immer wieder vor Fragen und Probleme gestellt. **Das eigenständige und selbstmotivierte Finden von Lösungswegen aktiviert nachhaltig die Fähigkeit zur kreativen Problemlösung.** SPIELEN NEU DENKEN bedeutet für uns, Kinder über ihre angeborene Neugier zum spielerischen Forschen und Nachdenken anzuregen.



MIT DEN HÄNDEN BEGREIFEN

Vom ersten Greifreflex über die Wahrnehmung von Materialien und Oberflächen bis hin zu feinmotorischen Tätigkeiten: **Die Hände sind ein sehr wichtiges Werkzeug, um die Welt zu verstehen.** Durch immer neue variantenreiche Herausforderungen an die Fingerfertigkeit lernen Kinder ihre Finger und Hände sicher und mit gezielter Feinmotorik einzusetzen.

SPIELEN NEU DENKEN

Das Spielwelle-Manifest Teil 2



AKTIV ENTWICKELN

Die aktive Entwicklung ist für Kinder ein sehr wichtiger Aspekt in der persönlichen Entfaltung, der gezielt und umfassend gefördert werden sollte. **Nur durch aktive Bewegung lernen Kinder ihren Körper kennen und entwickeln Koordination, Balance und Motorik.** Wir wollen Kinder in ihrer körperlichen Entwicklung unterstützen, mögliche Defizite ausgleichen und sie zu einem bewussten Körpergefühl anregen.



ERWACHSENE KINDER

Kinder suchen sich Eltern und Erzieher*innen als Vorbild, dem sie nacheifern, von dem sie lernen und das sie voller Neugier und Wissensdurst nachahmen. Sie entwickeln sich schnell zu kleinen Erwachsenen mit eigenen Rechten, Pflichten und Bedürfnissen. **Spielwelle unterstützt Kinder dabei, ein vollwertiges Mitglied unserer Gesellschaft zu werden.**



KREATIVES DENKEN

Kreativität ist die elementare Fähigkeit, etwas Neues, noch nicht Dagewesenes zu schaffen. Malen und Basteln ist dabei für Kinder eine frühe Förderung, ihr schöpferisches Potenzial zu entdecken und zu nutzen. Auf dieser Schöpfungskraft basiert die kreative Intelligenz. Flexibel, spontan und originell werden gewohnte Denkstrukturen verlassen, neue Sichtweisen entdeckt und die Identität der Kinder gestärkt.



SICHERHEIT GEHT VOR

Selbstverständlich achten wir darauf, dass alle Produkte frei von Schadstoffen und Weichmachern sind. Jedes neu entwickelte Produkt wird diversen Tests unterzogen und darauf geprüft, dass es die **strengen Normen zur Produktsicherheit im Spielzeugbereich erfüllt** (u. a. Europäische Norm EN 71). So können Ihre Kinder lange und sicher spielen, lernen und kreativ sein.

#FÜR DIE ZUKUNFT DER KINDER